
  

会議録 

会議名 

（審議会等名） 
相模原市津久井地区公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 

生涯学習部津久井中央公民館 

電話０４２－７８４－３２１１（直通） 

開催日時 令和５年６月２１日（水）午後７時～７時５０分 

開催場所 津久井中央公民館３階多目的室 

出 

席 

者 

委員 １０人（別紙のとおり） 

その他 ０人 

事務局 ４人（館長代理、主事） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、 

その理由 

 

会議次第 

１開会 

２あいさつ 

３辞令交付 

４議題 

（１） 役員の選任について 

（２） 令和４年度公民館利用状況及び事業結果について 

（３） 令和５年度事業計画及び予算について 

（４） その他 

５その他 

６閉会 



  

協議経過 

主な内容は次のとおり。 

１開会 

定刻に会議を開始した。 

 

２あいさつ（髙井会長） 

暑く忙しいところ集まっていただき、また、委員を快く引き受けていただき感

謝する。あらかじめ委嘱状を机上に配布したので確認願う。事業はほぼ開催出来

るようになった。本格的なホールがあるのは津久井中央公民館だけなので、是非

このホールを活用した事業を実施していきたいと考えている。皆様に御協力願う。 

 

中島館長代理以下事務局職員が自己紹介を行った。 

 

３辞令交付 

館長代理が委員の職務内容および今後の予定について説明した。 

・今期委員は１８名。会議は、年３回程度で今後１１月と３月に開催する予定。

令和６年２月３日（土）にあじさい会館ホールで公民館のつどいと秋ごろに

研修予定がある。 

 

引き続き出席委員が順に自己紹介を行い、その後、松本副会長の進行により議

題に入った。 

 

４議題 

（１）役員の選出について 

館長代理：条例規則により会長等は公民館長が務めることになっているた

め、会長を髙井館長、副会長を松本館長にお願いする。そのほかに会計と

会計監査を決めていただきたい。 

委員：自他推薦が無いようであれば、前期に引き続いて同じ方にやってほし

い。 

副会長：前期は、会計を渡辺委員、会計監査を板倉委員に担っていただいた

が、今期も同様にこの２人にお願いすることでよいか。 

全員：了承 

（結果）渡辺委員はその場で承諾、板倉委員は欠席のため後日、事務局から連

絡することとなった。 

 

（２）令和４年度公民館利用状況及び事業結果について 



  

館長代理が次のとおり説明を行った。 

・公民館利用状況については、令和３年度までは新型コロナウイルスの流行

により休館や夜間利用ができないなど活動制限があり、単純に比較できな

いが、４年度は利用者数が増えている。利用可能コマ数も増えるので利用

率はマイナスになっているものの自粛疲れ等もあるのか利用数が増えて

きているという印象がある。 

・事業結果については、津久井中央公民館が市内公民館の中で唯一本格的な

ホールがあり、サマーコンサート、ぶんぷく演芸会、雨宮知子童謡コンサ

ート等大勢の方に来ていただいた事業を行った。コロナウイルス感染防止

のため定員を半数にして座席指定整理券を配付したが、配付初日の早朝か

ら行列ができたり、その日のうちに整理券が終了してしまったりしたの

で、コロナ感染が怖いもののそろそろ家の外に出たい等の気持ちがあるの

かと感じた。 

 

本件について質問は無し。 

 

（３）令和５年度事業計画及び予算について 

館長代理が次のとおり説明を行った。 

・事業計画の内容は前回３月開催の運営協議会の時と同一で、開催日等を更

新している。コロナ感染防止対策は続けていくが、消毒や人数制限は撤廃

された。ホールについては、出演者からの飛沫を防止するため前２列は使

用しないが、その他は全席可能とする。参加者が増えることを期待してい

る。 

・今年度の運営協議会予算は、昨年度と同額の１３３，０００円である。 

副会長が次のとおり補足した。 

・人数制限の撤廃などこれまでの３年間と異なるが、まだ新型コロナ感染が

終わったわけではなく、串川中学校でも臨時休校となっている。感染力を

侮らずに注意して事業を行っていく。 

 

本件について質問は無し。 

 

（４）その他 

特になし。 

 

５その他 

（１）質疑応答 



  

委員：公民館の建て替えについてどうなっているか。 

会長：まだ決まっていない。市民検討会では、現在のところ、３つの案がで

ている。 

委員：日程はまだ決まっていないが、ホワイエで展示をする。高校生からも

良い提案があり、現在まとめている。 

会長：建て替え時に長期間公民館が使えないことで、利用する高齢者の外出

する機会が減ってしまったり、何もできなくなると困るが、他の公民館も

使用できるので、そちらを利用して欲しい。 

 

（２）事務局からの連絡 

館長代理から連絡を行った。 

・公民館利用抽選申込回数の変更について、広報さがみはら６月１５日号で

周知済みだが、９月申込分から回数制限３回が５回になる。より公民館を

利用しやすくなるようにということで、利用者数の増加を期待している。 

・事務室窓の緑のカーテンについて、ゴーヤの苗をもらい事務室前に緑のカ

ーテンを作った。 

・中学生ボランティアについて、コロナ禍でやめていたホール事業でのドア

の開閉、受付、アナウンサーを中学生にお願いできないか考えている。こ

ういう機会は、公民館としてもありがたいし中学生としても良い経験にな

ると思う。 

 

６閉会 

その他、特に質問等がないため、閉会した。 

 

以上 

 
 

 



  

相模原市津久井地区公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

№ 役職 氏名 所属等 出欠 

1 会長 髙井登志子 津久井中央公民館長 出席 

2 副会長 松本雅之 青根公民館長 出席 

3 委員 神原由香里 津久井中央小学校長 
代理 

出席 

４ 委員 佐藤和子 津久井地区子ども会育成連絡協議会 出席 

５ 委員 熊谷弘 津久井地区自治会連合会 出席 

６ 委員 板倉忠臣 津久井地区老人クラブ連合会 欠席 

７ 委員 柳川要造 津久井地区社会福祉協議会 欠席 

8 委員 森田正紀 津久井観光協会 欠席 

9 委員 松井智子 公民館利用団体 出席 

10 委員 渡辺初枝 公民館利用団体 出席 

11 委員 柳川太造 学識経験者 欠席 

12 委員 佐藤秀子 学識経験者 欠席 

13 委員 宗像喜美一 公募委員 出席 

14 委員 町田和子 公募委員 出席 

15 委員 伊藤守 公募委員 欠席 

16 委員 溝口健次 スポーツ推進委員連絡協議会津久井地区 欠席 

17 委員 盛島明美 青少年指導委員連絡協議会津久井地区協議会 出席 

18 委員 山品紀美代 津久井地区健康づくり普及員協議会 欠席 

 


